
7,000 人是个什么的概念？—学生事务主任马贵老师 

 

向神发脾气 

在旧约列王纪上 19 章，记载了以利亚与神对话；以利亚两次跟神说，“我为耶和华万军之神

大发热心，因为以色列人背弃了你的约……只剩下我一个人”，以利亚是向神发脾气！那知道

神却打脸以利亚，“我在以色列人中为自己留下七千人，是未曾向巴力屈膝的，未曾与巴力亲

嘴的。” 

 
 

不拜巴力的人 

让我们做一条数学题，假定以色列的 12个支派中，每个支派都有不拜巴力的人，7,000除以

12，即每个支派有约 583 人不拜巴力；这只是个平均数，如果夫妻两人同心，一个支派大概

有 292 个家庭。我们不知道以利亚那个年代有多少个乡镇，或是多少个乡村，以色列现在的

面积比湖南省大一点，大部份的土地都是山区，人口居住比较集中，乡村的数目不会像湖南

省的那么多；每个支派平均有约 583 人不拜巴力，也许一个乡镇只有零星的人坚持敬拜耶和

华神。 

 

信仰的种子 

其实，这 7 千人分散在以色列全国各地，他们的处境和以利亚的差不多，都要面对孤单，缺

乏支援，可是神同样看顾他们，他们始终坚定立场，忠心的见证。他们也是信仰的种子，传

承真正、真实的信仰。他们都有强大的信心支撑着他们的生活。 

 

 
 



忠心的见证人 

圣经只是记载了以利亚的故事，没有记载他们的故事；相信这 7 千人也都会经历神的保守，

每一个人都有故事见证神的作为。想到目前我们的处境，看见教会里总有忠心的见证人，为

他们感恩，他们每一个人都有故事见证神的荣耀。像这样的人，岂只是 7 千人呢？大概不会

少 7千人呢！ 

 

全然倚靠神 

我们要为身边这样的兄弟姐妹祷告，他们坚持敬拜真神，都要承受巨大的压力；是全然倚靠

神的信心带领他们继续往前行。其实，更希望同学们也是他们中间的一份子，一起奔走天路。 

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 https://lts38.net，或 https://lts33.net，电邮至

school@liangyou.net 联络。 
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